

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Sekolah : SMPN 1 Alas Barat
 Mata Pelajaran : PAI dan Budi Pekerti
 Kelas/Semester : IX (Sembilan)/ 1 (Ganjil)
 Tema : Zakat yang Membersihkan dan Menyejahterahkan
 Sub Tema : Zakat Fitrah dan zakat maal
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui *Problem Based Learning* peserta didik dapat memahami pengertian zakat, dasar hukum dan ketentuan zakat dengan benar

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan (2 Menit)	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Membuka pelajaran dengan salam dan doa (Religius) ➤ Memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin ➤ Memotivasi, appersepsi dan menjelaskan tujuan pembelajaran
Inti (6 Menit)	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengamati; Guru mengorientasi peserta didik terhadap masalah atau materi yang diberikan melalui Power Point untuk diamati (Literasi) ➤ Menanya; Guru mengorganisasikan peserta didik untuk membentuk kelompok dengan teman di sampingnya dengan memberikan LKS lalu mereka mengidentifikasi (Critical Tinking/ HOTS) materi ketentuan zakat (Mandiri) ➤ Mengeksplorasi dan Mengasosiasi; Guru membimbing peserta didik dalam berdiskusi untuk mengembangkan dan menganalisis materi tentang zakat dengan mengerjakan LKS (Tekun, Tanggungjawab Gotong royong) ➤ Mengkomunikasi; Peserta didik mempresertasikan atau menyajikan hasil diskusi (Percaya diri) ➤ Kreatif; Guru bersama peserta didik membuat kesimpulan (Gotong royong)
Penutup (2Menit)	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru bersama peserta didik melakukan refleksi dan menutup pelajaran dengan doa (Religius) ➤ Guru mengumpulkan hasil jawaban dan memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar

C. Penilaian

- A. **Sikap:** Melalui observasi, menunjukkan sikap tekun, disiplin dan bertanggungjawab.
- B. **Pengetahuan:** Teknik penilaian, penugasan dan hasil jawaban LKS/ Tugas
- C. **Keterampilan;** unjuk kerja, presentasi hasil diskusi.



Alas Barat, 06 Nopember 2021
 Guru Mata Pelajaran

(Signature)
 Saifuddin S.PdI
 Nip. 19690217 199403 1 006